

Laon 18 novembre

Mon cher ami,

Je viens de recevoir la belle édition de Philosophie. Tout d'abord plusieurs des livres ou d'articles.

J'écris à J. Wahl pour lui demander ce qu'il a fait (une première lettre est reçue sans réponse) et pour lui proposer de me vendre la traduction s'il ne veut pas ou ne peut pas s'en occuper (cela bien sûr sur une forme très polie).

J'écris à H. Goulier pour lui demander où il en est (car il s'est impliqué plus activement). Pas de nouvelles de Suárez introuvable (et je ne n'ai même plus d'exemplaire).

Je continue à traduire mais au ralenti. Marias et Nicol m'avaient demandé de traduire qq chose et Maria Zambrano s'intéressé à ce que je faisais mais je décline d'avouer même à bon propos la parution de votre ouvrage.

Pour le reste rien de bien neuf. Je vais à la chasse, je lis un peu. Anne travaille bien. Ma femme se porte mieux. Que faites vous, Jaime a dû grandir énormément ; Votre épouse est elle en bonne santé ? Donnez nous de vos nouvelles.

Votre à nouveau,

[Signature]